

Bomberos de Salto de Las Rosas realizan servicio de “poda en altura” y lo recaudado se destina al cuartel



Utilizando el camión escalera que poseen, el cuerpo de bomberos voluntarios de Salto de Las Rosas está realizando trabajos de “poda en altura”, lo que implica la utilización de cuerdas para descenso controlado. Noralí Lizuña, quien integra el grupo, dialogó al respecto con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

Los bomberos trabajan sobre árboles de grandes dimensiones, es decir que no llevan adelante tareas como poda de parrales u olivos. “Lo que nosotros hacemos es bajarle la altura a árboles que tienen por ejemplo, posibilidad de caída sobre alguna vivienda”, señaló Lizuña y añadió que lo que están haciendo de esta manera, son labores de prevención. La idea de llevar adelante esta tarea, nació de la importancia existente en que haya cierto mantenimiento. No son labores gratuitas, sino que lo que se recauda de la tarea se destina al cuartel.

Cualquier persona interesada en la realización de trabajos en altura como los mencionados, puede comunicarse con la guardia del cuartel al teléfono 2604690009. “Lo que hacemos es tomar los datos de la persona, del lugar y se hace una entrevista previa en el lugar de trabajo, porque en base a eso, a cómo está el lugar y la dificultad de nuestro trabajo es el presupuesto que después se pasa”, señaló y añadió que esas podas son para árboles que estén en propiedad privada, ya que los que están en la vía pública le corresponden a Irrigación o a Vialidad, por lo que ellos no pueden tocarlos sólo a pedido

de un vecino.

Destacó que si bien el cuerpo de bomberos de Salto de las Rosas recibe un subsidio nacional, las tareas que desarrollan son prácticamente autogestionadas, ya que no cuentan con un acompañamiento económico por parte del Municipio ni de la provincia. Son diez los bomberos activos que prestan servicio allí.